

Communiqué

Saint-Etienne, Lundi 21 Avril 2025

Hommage au pape François

C'est avec une profonde émotion et une grande tristesse que le Conseil Départemental du Culte Musulman Loire (CDCM Loire) a appris le décès du pape François.

Le CDCM tient à exprimer ses plus sincères condoléances à l'ensemble des fidèles catholiques de notre département, ainsi qu'à la communauté chrétienne mondiale, durement touchée par cette perte.

Tout au long de son pontificat, le pape François a incarné les valeurs universelles de paix, de justice, de dialogue interreligieux et de solidarité envers les plus démunis. Il a tendu la main à l'Autre, quel qu'il soit, avec une bienveillance et une humilité qui ont marqué les cœurs au-delà des confessions.

Les musulmans de notre département saluent la mémoire d'un homme de foi et de paix, dont l'engagement profond restera dans les esprits.

La Direction du CDCM Loire